



## **Еженедельник новостей МДС**

### **События за 25 – 29 июля 2016 года**

**25 июля**

#### **Презентован видеоролик об инвестиционном потенциале Кыргызстана**

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков принял участие в презентации проекта видеоролика об инвестиционном потенциале Кыргызстана. Представители бизнес-сообщества представили рекомендации по улучшению содержания видеоролика, который разрабатывается по заказу Агентства по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР.

**26 июля**

#### **Проблемы недропользователей обсудили с Дуйшенбеком Зилалиевым**

С председателем Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования КР Дуйшенбеком Зилалиевым представители МДС обсудили вопросы недропользователей, возникающие при получении права на землю для целей разведки или разработки. МДС предложил рассмотреть возможность исключения категории земель месторождений полезных ископаемых из Земельного кодекса КР. МДС также предложил принять нормы, дающие недропользователям право приостанавливать плату за удержание лицензии (ПУЛ) в случае отсутствия доступа к лицензионной площади. Дуйшенбек Зилалиев отметил необходимость создания благоприятных условий для добросовестных недропользователей и выразил готовность поддержать такие инициативы МДС.

**27 июля**

#### **Бизнес-ассоциации рассказали о своих проблемах премьер-министру**

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков принял участие во встрече бизнес-сообщества с Премьер-министром КР Сооронбаем Жээнбековым, организованной Бизнес-ассоциацией ЖИА. Во встрече участвовали также представители Торгово-промышленной палаты КР, Ассоциации поставщиков, Национального альянса бизнес-ассоциаций и Ассоциации теплиц. Для решения проблем необходим совместный комплексный подход со стороны государственных органов и бизнеса,

## **IBC Weekly News**

### **Events of July 25 – 29, 2016**

**July 25**

#### **Video about Kyrgyzstan's investment potential presented**

IBC Executive Director Askar Sydykov took part in a presentation of a video about the investment potential of Kyrgyzstan. Representatives of the business community made recommendations on improving the content of the video which is being developed by order of the Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic.

**July 26**

#### **IBC discusses subsoil issues with Duyshenbek Zilaliev**

Chairman of the State Committee for Industry, Energy and Mining of the Kyrgyz Republic Duyshenbek Zilaliev and IBC representatives discussed the problems of subsoil users, arising during obtaining land rights for exploration or development. IBC suggested excluding the land of mineral deposit category from the Land Code of the Kyrgyz Republic. IBC also suggested adopting of rules that give subsoil users the right to suspend the license holding fee in the case of lack of access to the licensed area. Mr. Zilaliev agreed that the Government needs to create favorable conditions for law abiding subsoil users and expressed his willingness to support this kind of initiatives. The meeting participants agreed to further cooperate in addressing emerging issues.

**July 27**

#### **Business associations present their concerns to the Prime Minister**

IBC Executive Director Askar Sydykov took part in a meeting of business associations with Prime Minister of the Kyrgyz Republic Sooronbai Jeenbekov. The meeting was also attended by representatives of the JIA Business Association, the Association of Greenhouses, the National Alliance of Business Associations and the Association of Small Hydropower Stations. To meet the challenges, a joint integrated approach by public authorities and business needed, Head of the Government said.

<p>подчеркнул глава правительства.</p> <p><a href="#">Подробнее.</a></p> <p><b>Проблемы бизнеса обсудили на круглом столе МДС</b></p> <p>МДС провел круглый стол на тему: «Проблемы бизнеса в ведущих отраслях экономики и пути их решения». Вице-премьер-министр КР Олег Панкратов, депутаты Жогорку Кенеша, члены МДС, представители дипломатических миссий, международных организаций, и бизнес-ассоциаций обсудили наиболее острые вопросы в таких приоритетных отраслях экономики страны, как телекоммуникации, финансовый сектор и недропользование. По итогам дискуссий приняты совместные рекомендации по улучшению деловой среды в Кыргызстане. Мероприятие было широко освещено в СМИ, включая телевидение, печатную прессу и электронные СМИ, всего около 40 публикаций.</p> <p><a href="#">Подробнее</a></p>	<p><a href="#">More.</a></p> <p><b>IBC roundtable discusses private sector's issues</b></p> <p>IBC held a roundtable on Addressing challenges in the leading sectors of the Kyrgyz economy. Vice Prime Minister Oleg Pankratov along with other government officials, parliament members, representatives of diplomatic missions, international organizations, IBC members and business associations discussed the most pressing issues in the priority sectors of the Kyrgyz economy such as telecommunications, financial sector and mining. As a result of discussions, joint recommendations were adopted to improve the business environment in Kyrgyzstan. The event was widely covered in the media, including television, print and electronic media, over 40 publications in total.</p> <p><a href="#">More</a></p>
<p><b>28 июля</b></p> <p><b>Рассмотрены визовые барьеры в инвестиционной деятельности</b></p> <p>Кыргызстан может привлечь инвесторов путем выдачи вида на жительство, сказал исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков на круглом столе на тему: «Визовые барьеры в инвестиционной деятельности Кыргызстана». МДС предложил также наделить департамент консульской службы МИД КР полномочиями по выдаче первичных виз категории «деловая виза». В настоящее время таким правом обладают только консульские учреждения Кыргызстана за пределами страны и визовый пункт в Международном аэропорту «Манас».</p> <p><a href="#">Подробнее</a></p> <p><b>Презентован сайт по продвижению Кыргызстана как страны туризма</b></p> <p>Председатель комитета МДС по туризму Стипан Бехер участвовал в презентации сайта <a href="http://www.discoverkyrgyzstan.org">www.discoverkyrgyzstan.org</a>, созданного для продвижения Кыргызстана как страны туризма. «Кыргызстан – самая красивая страна в Центральной Азии и одна из красивейших в мире, - сказал Бехер на презентации. - Я вижу здесь туристический потенциал, поэтому надо создавать бренд Кыргызстана, и созданный сайт поможет в этом».</p>	<p><b>July 28</b></p> <p><b>Visa barriers in investing activities considered</b></p> <p>Kyrgyzstan can attract investors by issuing residence permits for them, IBC Executive Director Askar Sydykov said at a roundtable to discuss visa barriers to investment activity in Kyrgyzstan. IBC proposed endowing the Consular Service Department of the Ministry of Foreign Affairs the authority to issue primary visas (business visa category). Kyrgyzstan's consular offices abroad and the visa office at epy Manas International Airport now have the right to issue business visas.</p> <p><a href="#">More</a></p> <p><b>Website to promote Kyrgyzstan as a tourism destination presented</b></p> <p>Chairman of the IBC Tourism Committee Stiphan Beher participated in a presentation of the website (<a href="http://www.discoverkyrgyzstan.org">www.discoverkyrgyzstan.org</a>) created to promote Kyrgyzstan as a tourism destination. "Kyrgyzstan is the most beautiful country in Central Asia and one of the most beautiful in the world", Beher said at the presentation. He believes that Kyrgyzstan has a big tourism potential, so it is necessary to create a brand of Kyrgyzstan, and the new site will help do this.</p>
<p><b>Письма МДС</b></p> <p>27 июля МДС направил письмо в Государственную таможенную службу при Правительстве КР с просьбой дать разъяснения о правомерности действий продавца/поставщика по занижению цен на основании норм Налогового кодекса КР и Таможенного кодекса ЕАЭС для исключения двойственных толкований и</p>	<p><b>IBC letters</b></p> <p>On July 27 IBC addressed a letter to the State Tax Service under the Government of the Kyrgyz Republic with a request to clarify the legality of actions of a seller / provider on undercharge on the basis of the Tax Code of the Kyrgyz Republic and the Customs Code of the Eurasian Economic Union to</p>

<p>недопониманий между продавцом и таможенными органами при оформлении товара, ввозимого в Кыргызскую Республику.</p>	<p>avoid dual interpretations and misunderstandings between the seller and the customs authorities during clearance of goods imported in the Kyrgyz Republic.</p>
<p><b>Новости членов МДС</b></p> <p><b>Центерра Голд выплатит квартальные дивиденды</b></p> <p>Совет директоров компании «Центерра Голд Инк» распорядился начислить дивиденд в размере 0,04 канадских доллара на обыкновенную акцию (всего около 7,3 млн. долларов США). Кыргызстану «Центерра Голд Инк» перечислила \$14,2 миллиона дивидендов, сообщили в ОАО «Кыргызалтын».</p> <p><a href="#">Подробнее</a></p> <p><b>Семинар по поддержке МСБ</b></p> <p>В рамках проекта по повышению финансовой грамотности населения FINCA Банк и «Делойт и Туш» приглашают принять участие в семинаре на тему: «Поддержка малого и среднего бизнеса в нестабильное время». Дата: 16 августа. Участие бесплатное.</p> <p><a href="#">Подробнее</a></p> <p><b>Demir Bank признан «Лучшим банком Кыргызстана 2016» по версии Euromoney</b></p> <p>Первый международный банк в Кыргызстане Demir Bank удостоен почетной премии Euromoney Award for Excellence в номинации «Лучший банк Кыргызстана 2016». Почетная награда была вручена Генеральному менеджеру Л. Шевки Сарылар на церемонии награждения, прошедшей 6 июля в Лондоне.</p> <p><a href="#">Подробнее</a></p>	<p><b>News from IBC members</b></p> <p><b>Centerra Gold Inc. announces quarterly dividend</b></p> <p>Centerra Gold Inc. announced that its Board of Directors has authorized a quarterly dividend of CAD 0.04 per common share (approximately USD 7.3 million at the current exchange rate) on July 26, 2016.</p> <p><a href="#">More.</a></p> <p><b>Seminar to support SMEs</b></p> <p>As part of the project to improve the financial literacy, FINCA Bank and Deloitte &amp; Touche will hold a seminar on the topic "Support for small and medium-sized businesses in uncertain times." Date: August 16, 2016. Participation is free.</p> <p><a href="#">More.</a></p> <p><b>Euromoney recognizes Demir Bank as the Best Bank of Kyrgyzstan in 2016</b></p> <p>Demir Bank, the first International Bank in Kyrgyzstan, has been awarded with the Euromoney Award for Excellence in the nomination "The Best Bank of Kyrgyzstan in 2016". The honorary award was presented to General Manager Sevki L. Sarilar at the awards ceremony on July 6 in London.</p> <p><a href="#">More.</a></p>
<p><b>События на 1 – 5 августа</b></p> <p><b>5 августа</b></p> <p>Обсуждение предварительной концепции проекта Национальной стратегии устойчивого развития Кыргызской Республики на 2018 – 2025 гг. с участием бизнес-сообщества состоится в Министерстве экономики КР.</p>	<p><b>Events for August 1 – 5</b></p> <p><b>August 5</b></p> <p>Discussion of the draft concept of the National Strategy for Sustainable Development of the Kyrgyz Republic for 2018 - 2025 with the participation of the business community will be held at the Economy Ministry.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></i></p>